

---

## Nota de prensa

---

### LA FUNDACIÓN QUE TRANSFORMA VIDAS A TRAVÉS DE LA EDUCACIÓN NO FORMAL GANA LA V EDICIÓN DEL PREMIO IBEROAMERICANO DE EDUCACIÓN EN DERECHOS HUMANOS «ÓSCAR ARNULFO ROMERO».

- Un proyecto dedicado a la educación no formal que promueve actividades psicosociales, deportivas, teatrales, artísticas y musicales, fomentando en niños, niñas, jóvenes y sus familias el desarrollo de habilidades esenciales para la vida.
- Una iniciativa que impulsa el desarrollo integral a través de la caridad, proporcionando atención, protección y refugio a las personas en condiciones de vulnerabilidad. Ofrece acceso a servicios fundamentales como salud, alimentación, rehabilitación, hospedaje, educación y vivienda.
- Beneficia a familias migrantes en tránsito provenientes de países como Venezuela, Ecuador, Colombia, Cuba, Haití, entre otros.

**Tegucigalpa, 18 de junio del 2024** – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), a través de su Programa Iberoamericano de Derechos Humanos, Democracia e Igualdad, y en colaboración con el Comisionado Nacional de los Derechos Humanos (CONADEH), ha reconocido a la Fundación Alivio del Sufrimiento (FAS) como el ganador nacional del V Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos “Óscar Arnulfo Romero”.

Este premio destaca la labor en la defensa y promoción de los derechos humanos que realizan centros educativos, empresas, fundaciones y organizaciones de la sociedad civil en Honduras. Estas entidades promueven valores éticos, la ciudadanía democrática y los derechos humanos a través de la educación no formal.

Entre 11 valiosas iniciativas, el proyecto “**Alivio para el Sufrimiento**” de la **Fundación Alivio del Sufrimiento**, ubicado en el departamento de El Paraíso, Honduras, se ha alzado como el ganador nacional. Este proyecto, tiene como objetivo contribuir al desarrollo integral de Honduras mediante la caridad, proporcionando protección, cobijo y amparo a los más desfavorecidos y a personas de escasos recursos económicos, ofreciendo acceso a servicios esenciales como salud, alimentación, rehabilitación, hospedaje, educación y vivienda. Además, se enfoca en la educación no formal apoyando actividades psicosociales, deportivas, teatrales, artísticas y musicales, desarrollando habilidades para la vida en los jóvenes.

Desde sus inicios, FAS también ha trabajado con poblaciones migrantes y jóvenes hondureños en zonas de alta emigración, demostrando una amplia experiencia en la gestión de centros que atienden integralmente las necesidades de los sectores marginados de la sociedad hondureña.

#### CONTACTO

**Ana Aguilar**  
Gestora de Comunicaciones  
[ana.aguilar@oei.int](mailto:ana.aguilar@oei.int)  
(+504) 2236-7973  
2236-8246 Ext. 26

Asimismo, el jurado ha otorgado menciones honoríficas a dos proyectos destacados. El proyecto **“BIBLIOTECAS BLUE LUPIN ‘LEER PARA EMPODERAR”** de Plan Internacional Honduras, que ofrece espacios creativos de lectura, arte infantil y empoderamiento con un enfoque en la igualdad, protección e inclusión, tanto en el ámbito escolar como en espacios comunitarios y familiares. Por otro lado, el proyecto **“PRESERVANDO FAMILIAS, TRANSFORMANDO VIDAS” DE FAMILY LIFE MISSION**, que desarrolla una sólida base de educación no formal mediante una metodología adaptada a las necesidades de sus beneficiarios, proporcionando servicios comunitarios que contribuyen a la transformación de las vidas de familias vulnerables.

El ganador de la fase nacional en Honduras competirá por el galardón iberoamericano, que se entregará el próximo mes de septiembre en Río de Janeiro, Brasil.

¡Felicitaciones a todos los participantes por su destacada labor y compromiso con la educación y los derechos humanos!

### **Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)**

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (**OEI**) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica”.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de medio en los últimos 5 años.

#### CONTACTO

**Ana Aguilar**  
Gestora de Comunicaciones  
[ana.aguilar@oei.int](mailto:ana.aguilar@oei.int)  
(+504) 2236-7973  
2236-8246 Ext. 26